

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DSDC	Date	26 septembre 2025
Numéro	25.390	Heure	7h11

Auteur-e(-s) : Groupe UDC

Titre : Nouvelle directive fedpol

Contenu :

Avec la directive de l'Office fédéral de la police (fedpol), la mention de la couleur de peau est supprimée du système fédéral de recherches informatisées de police (RIPOL). Plusieurs cantons, comme Zurich ou Berne, ont déjà annoncé qu'ils continueront à l'utiliser dans leurs propres signalements.

Quelle est la pratique actuelle au sein de la police neuchâteloise (PONE) ? Le Conseil d'État envisage-t-il de maintenir cette possibilité dans notre canton ou compte-t-il suivre strictement la ligne fédérale ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Roxann Barbezat

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :
Daniel Berger	Gil Santschi	Quentin Geiser
Jean-Pierre Brechbühler	Raymond Clottu	Loïc Frey
Damien Schär	Niels Rosselet-Christ	Jennifer Angehrn
Jenna Mannino	Florent Guye	